

# Aragón advierte de que 184 núcleos de su comunidad sufren sequía

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



**REDACCIÓN** El consejero de Medio Ambiente de Aragón, Alfredo Boné (PAR), afirmó ayer que le parecería bien que las medidas adoptadas para abastecer de agua a Barcelona se extiendan a otros territorios. Además añadió que trasladarán al Ministerio el caso de 184 núcleos de población de la comunidad que padecen sequía. Boné participó, junto al resto de consejeros autonómicos de esta área, en la reunión con la ministra de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, Elena Espinosa, para analizar la aprobación ayer del decreto-ley que regula el abastecimiento de agua a Barcelona. En su opinión, este real decreto "abre una serie de ventanas" y si el gobierno aplica lo mismo o parecido "a situaciones semejantes que se presenten, me parece bien". Además anunció que, a partir de la decisión tomada el viernes en el Consejo de Ministros, Aragón va a trasladar a la ministra la relación de los 184 núcleos de población "que vienen teniendo problemas de sequía desde hace muchos años".

El consejero precisó que en los archivos del Ministerio de Medio Ambiente "hace años que está esa relación" y se mostró confiado en que, "a partir de este decreto, podamos encontrar una solución interna con cuestiones internas y con caudales internos también para esos municipios".